

Anfrage in der **Fragestunde** an Frau Stadträtin Elke Kahr, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **15. März 2018** von Gemeinderat Ing. Roland Lohr

Sehr geehrte Frau
Stadträtin
Elke Kahr
Rathaus
8011 Graz

Graz, am 13.03.2018

Betreff: Verkehrssicherheit Kreuzung Wetzelsdorfer Straße / Brauhausstraße
Fragestunde

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

Der Radweg in der Wetzelsdorfer Straße wird mittlerweile sehr gut angenommen. Dieser wird von der KFZ-Fahrspur durch eine Baumallee abgetrennt. Besonderes Augenmerk dabei verdient der Kreuzungspunkt mit der Brauhausstraße. Autofahrer, die vom Norden aus der Brauhausstraße kommend beabsichtigen, in die Wetzelsdorfer Straße einzubiegen, klagen darüber, dass es dabei häufig zu brenzligen Verkehrssituationen und Beinahe-Unfällen kommt. Kreuzende Fahrzeuge können erst im letzten Moment bemerkt werden, da die Sichtverbindung durch die Baumallee stark beeinträchtigt ist.

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Stadträtin, namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende

Anfrage

gem. § 16a der GO des Gemeinderates
der Landeshauptstadt Graz:

Sind Sie bereit, die Gefahrenstelle am Kreuzungspunkt Wetzelsdorfer Straße mit der Brauhausstraße prüfen zu lassen und gegebenenfalls Maßnahmen zu setzen, um dort eine Verbesserung der Sichtbeziehung zu erreichen?